

mit ihr endlich zum Ende kommen. Welches auch geschehen. Doch hat sie vor ihrem Ende und da sie wieder zu sich selbsten gekommen; die Worte aus dem schönen Lied: Warum soll ich mich denn grämen / und du mich / und ich dich lieblich werd umfangen.  
 Viel 100. mahl nach einander gesungen; ist 14. Tage ohne Essen gelegen und also gestorben/  
 Vor solchem ihren Ende / hat sie mit abgewandten Angesicht / nach der Wand zu / sich gar deutlich vernehmien lassen; Ach du Volant,  
 du dachtest/du woltest mich friegen! Mein/  
 es hat dir gefehlet!

J. 13. Die andere melancholische Person ist gewesen. J. B. S. ein recht künstlicher Instrumental-Macher / dessen Arbeit noch beliebt und andern fürgezogen wird; Allein/ durch das immerwährende Nachsinnen; sonderlich Lau-  
 ten- und Harffen-Züge auf Instrumenten zu präsentiren; ist er in ein groß Delirium gerathen. Seine wunderliche Gedancken und Reden war kein Ende / zuförderst meynste er: Er wäre Gott der Vater/und wollte die gan-  
 ze Welt reformiren; bald gah er für; Er wäre der König in Frankreich / Prinz Louis von Baden; gab Befehle aus/und ma-  
 ghetete die Umsiehende zu Generalen / Feld-